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子供の健全な育成のためにも、地域の方々と取り組むこのような事業は続けていただきたい。

○１８館中、８館しか実施できない問題点は何か。
○全小学生の何パーセントぐらいが参加しているのか。

学力向上学習支援事業

放課後子ども教室推進事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

今後、全市に広がっていくよう取り組んでいただきたいが、地域の協力体制が必要不可欠であり、受
け皿作りも進めながら、現状のまま継続して取り組んでいただきたい。

社会教育課

学校教育課

平成２８年度市民評価委員会評価結果一覧表（教育文化・自立協働・計画の推進部会）

事業名 実施日時

芸術文化振興事業

現状のまま継続する

重点化する

課所名

スポーツ文化課

子ども達が本物の芸術文化に触れられる事業であり、全児童生徒が均しく体験できるよう、重点化し
て取り組んでいただきたい。

地域の演奏家の掘り起しにもなればよい。

○音楽出前コンサートは、何校ぐらいを対象に実施しているのか。
○市内の学校均しくということが望ましいが、学校の熱心さによって偏ってしまうことが考えられる。偏
りなく実施できているか。

生涯学習大学等の開催

現状のまま継続する

○２４講座あるが満員なのか。
○予算が増えればもっと講座を増やすことができるのか。

重点化する

元気な高齢者を増やし、健康寿命の延伸にもつながることから、講座の充実や受講者の増加となるよ
う、重点化して取り組んでいただきたい。

施設や設備の改修までは難しいと思うが、講座をテレビで放送する際に講師の声が聞き取りにくい場
合がある。その辺りを改善していただきたい。

社会教育課

重点化する

重点化する

○成績は良くなっているのか。
○支援員は教員ＯＢが対象になるのか。

放課後まなび塾については、全校区で実施できるよう、また、様々な取組を通じて学力向上が図られ
るよう、重点化して取り組んでいただきたい。

初級、中級、上級とチャレンジしていくようにすれば、受講者も増えるのでは。
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特になし

○相談員は何名で、どのように受け付けているのか。
○県内唯一ということは、他市からの相談も受けているのか。

ＤＶ対策推進事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

県内唯一のセンターとして、ＤＶ被害者の早期発見、早期保護につながるよう現状のまま継続して取
り組んでいただきたい。

男女共同参画課

不登校対策総合推進事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

学校教育課

とても難しい問題だが、児童生徒数の減少に対し増加傾向にあるため、ひとりでも多くの児童生徒が
学校復帰できるよう、現状のまま継続して取り組んでいただきたい。

特になし

○児童生徒数は減少しても不登校数は増えているということか。
○対策として、家庭訪問や様々な活動をしているが、成果として登校につながったケースは。

防災拠点施設建設事業

現状のまま継続する

○今までの通信指令体制がどのように変わるのか。
○火災など、１秒でも早く現場につくことが重要だが、何か改善策は考えているのか。

現状のまま継続する

南海トラフ地震の被害が想定される中、市民の生命・安全を守るため、機能的な施設となるよう現状
のまま継続して取り組んでいただきたい。

新しい施設を作る以上、先進的な施設・設備を取り入れてもらいたい。

総務警防課

まちづくり協働オフィス事業

手段を改善する

手段を改善する

それぞれの市民活動団体が自立し、また、団体同士が連携して活動の場が広がるよう、手段を改善
しながら取り組んでいただきたい。

これまでのやり方を変えて全市的に行う取り組みは良い。

○市民活動団体とはどういったものか。
○登録団体が増えたとのことだが、全て活動しているのか。

地域コミュニティ課
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ゆるキャラ情報発信事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

新居浜市の知名度を上げるため現状のまま継続して取り組んでいただきたい。

特になし

○予算は、交通費やゆるキャラの維持管理費か。
○ゆるキャラ隊の方々はボランティアみたいなものか。

秘書広報課

敬老地域ふれあい事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

　補助金を出すことで、ひとりでも多くの高齢者が地域に出て行き、地域住民との交流や地域の活性
化につながるよう現状のまま継続して取り組んでいただきたい。

自治会では補助金が出ると出ないのでは大きく違う。地域の活性化のためには必要。

自治会未加入者もおり案内が難しい。案内はどうしているのか。

介護福祉課

端出場水力発電所公開活用事業

重点化する

重点化する

登録有形文化財としての価値を損ねることなく保存活用し、後世に継承できるよう重点化して取り組
んでいただきたい。

中の設備も見に行けるようになれば、興味もあり楽しみにしている。

○駐車場が少ないが、周辺整備も行うのか。
○水力発電は日本に合った環境によいシステムだと思うが、それを学習する機会は作れないか。

別子銅山文化遺産課
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